

# 同窓会懇親会オープニング演奏

令和7年8月18日(月)

8月10日(日)に大垣フォーラムホテルで開催された本校の同窓会総会・懇親会で、オーケストラ部はオープニング演奏を担当しました。1・2年生37名で、仮面舞踏会より『ワルツ』と『マツケンサンバⅡ』を演奏しました。大きな会場での初めての演奏でしたが、同窓生約200名の皆さんが温かく見守ってくださり、楽しく演奏することが出来ました。また、『マツケンサンバⅡ』の際には、同窓会長・同窓会幹事、校長先生にも加わっていただき、お客様と一緒に大いに盛り上がる事が出来ました。



↑多くの同窓生の方の前で演奏しました。



↑『仮面舞踏会』はダイナミックな演奏を目指しました。



↑『マツケンサンバⅡ』は会場一体で盛り上がりました。

## 【中学生の皆さんへ】

大垣南高校オーケストラ部は、現在1年次生20名、2年次生17名の計37名で活動をしています。吹奏楽とは異なり、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロという弦楽器があることがオーケストラの特徴です。オーケストラ部は岐阜県内には大垣南高校にしかありません。この春に入学した1年次生もオーケストラ部の一員としてクラシック曲を演奏しています。初めてのこともみんなて練習をするとあっという間に上達できますよ！ 私たちは、「歌って踊れるオーケストラ部」をモットーに『マツケンサンバⅡ』のような楽しいダンスにも挑戦しています。中学生の皆さん！ぜひ私たちと一緒にオーケストラで演奏しませんか？お待ちしております！